

令和元年度 教育功労者表彰

令和元年度の教育功労者表彰式を、

中尾 行夫様 区立緑野小学校

区役所で開催しました。

教育功労者は、多年にわたり中野

江上 政代様 区立緑野小学校

の方々を表彰するもので、今年度の受

賞者は17名・2団体でした。

受賞された方々には、感謝状と記念品を贈呈しました。

(三) 児童福祉施設・児童育成等

2名・2団体

長村 理紗様 愛児の家 保育士

渡邊祐太郎様 愛児の家 事務

中野区国際交流協会

子供日本語クラス 様

世代間交流「夢のかけ橋」様

5名

(四) 本会事業育成関係

5名

折原 烈男様 本会 評議員・監事

高橋千あき様 本会 評議員

内田 武男様 本会 監事

羽成 育郎様 本会 評議員

宮澤 雅子様 本会 評議員

堀 聰明様 中野区立

上鷺宮小学校校長

齊藤 久様 中野区立

緑野中学校校長

清水 隆行様 明大付属中野中学・

高等学校教諭

佐々木孝彦様 明大付属中野中学・

高等学校教諭

大場多恵子様 学校法人亮諦学園

片岡 洋子様 区立江古田小学校

大坪 弥生様 区立上鷺宮小学校

岡本 祐子様 区立緑野小学校

続いて、受賞者を代表して堀聰明中野区立上鷺宮小学校校長が謝辞を述べられ、最後に高山義章副会長の閉会の辞をもつて式を終了しました。

何年か経ち、小教研を運営する側になりました。その時、初めて知ったことがあります。小教研は教員の会費のほかに、教育振興会から助成金をいただいて運営されていることを知りました。私も含め、教員が研鑽を積み、授業力を高める一助として中野区教

校の外で研鑽を積み、多くの授業を見て、自分のものにしたいと思っていました。

受賞者代表謝辞

令和元年度公益財団法人中野区教育振興会・教育功労者表彰にあたり、受賞者を代表してお礼の言葉を述べさせていただきます。

ただ今、中野区長酒井直人様をはじめ、多くのご来賓のご臨席の中、

中野区教育振興会永見光章様より教育功労賞を賜り、栄誉の喜びと感謝の気持ちで一杯でございます。

受賞者は、中野区の教育振興のために各分野で尽力して参りました。

私は、昭和57年に桃丘小学校に発令され、教員人生が始まりました。

初任者として、右も左も分からない

教諭でした。何とかより良い指導の仕方を身に付けたい、授業力を向上

したいと思っていたところ、先輩教員のすすめで小学校教育研究会・体育部に所属しました。当時の体育部

では多くの先輩教員が指導法・評価の方法に切磋琢磨し、議論していた

情熱あふれる活動をしていました。

そのような授業をしてみたいと、学校の外で研鑽を積み、多くの授業を

見て、自分のものにしたいと思っていました。

何年か経ち、小教研を運営する側になりました。その時、初めて知ったことがあります。小教研は教員の会費のほかに、教育振興会から助成金をいただいて運営されていることを知りました。私も含め、教員が研鑽を積み、授業力を高める一助として中野区教

